



*Vor ihrem Pre-Release-Gig am Samstag, dem 14. April in der Strangriede Stage in Hannover, legen Ego Super ein Video zu ihrem Song "Tanzen" vor.*

## Ein Lied über das Tanzen

### Ego Super mit Video - Samstag in der Strangriede Stage

*12. April 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Nils Brederlow*

**In diesen Tagen ist -zumindest in Hannover- einiges über die Psycho-Rap-Rock-Band Ego Super zu sehen, zu hören und zu lesen. Der Grund: Der Veröffentlichungstermin des Debütalbums „Ego Politur“ rückt in greifbare Nähe. Am gestrigen Mittwoch hatte das Musikvideo zum Song „Tanzen“ Premiere, am kommenden Samstag spielen Ego Super eine Album-Pre-Release-Show in der Strangriede Stage in Hannovers Nordstadt.**

Das Trio Ego Super, das stilistisch auf sehr individuelle Art und Weise zwischen Rock und Rap unterwegs ist, nimmt derzeit kräftig Fahrt auf. Für manche Musikhörer und Konzertbesucher dürften die Musik und das Auftreten der drei Wahl-Hannoveraner noch ungewohnt und neu sein, dafür präsentiert sich die Band mit ihrer Musik und ihren Texten doch ziemlich unkonventionell. Aber das wird ja nicht selten von neuen Bands eingefordert, nicht auf ausgetretenen Pfaden zu wandeln.

Ego Super spielen eine Mischung aus Deutsch-Rap und Rock mit psychologisch fundierten Texten, bringt es eine aktuelle Medieninformation auf den Punkt. Eine gute Portion Übertreibung, sich selbst nicht zu ernst zu nehmen, allem mit Humor und einer guten Dosis Ironie zu begegnen, sei der Band wichtig, heißt es dort weiter.

### Humor und Ironie

Humor und Ironie kann man auch im Song „Tanzen“ finden, zudem am gestrigen Mittwoch ein

reichlich stylisches Musikvideo ins Netz gegangen ist. Ebenso wie der vor einiger Zeit bereits veröffentlichte Clip zu „Geilah Stylah“, gewährt auch „Tanzen“ einen Einblick in das Debütalbum „Ego Politur“, das am 20. April über das hannoversche Label quadratisch rekords in den Handel kommen soll.

Vorab gibt es für Ego Super ein Hannover-Heimspiel, in dessen Verlauf „Ego Politur“ bereits ausführlich live vorgestellt wird. Am kommenden Samstag, 14. April, spielen Ego Super ein komplettes Konzert in der Strangriede Stage in der Nordstadt. Der Eintritt hierfür ist kostenlos. Die Tür öffnet um 20.00 Uhr, der Konzertbeginn ist für 21.00 Uhr angekündigt.

Darüber hinaus stehen für das Trio demnächst noch Konzerte in Hildesheim an. Spätestens Anfang August steht dann die nächste Hannover-Show an. Wie auch in unserem Online-Musikmagazin bereits zu lesen war, werden Ego Super im Rahmen des Fährmannsfestes auf der dortigen Kulturbühne auf der Faustwiese spielen.

Weitere Infos über die Links unten.

*Links:*

---

[www.egosuper.de](http://www.egosuper.de)  
[www.facebook.com/egoistsuper](https://www.facebook.com/egoistsuper)  
[www.facebook.com/StrangriedeStage](https://www.facebook.com/StrangriedeStage)  
[www.quadratisch-rekords.de](http://www.quadratisch-rekords.de)  
[www.fahrmannsfest.de](http://www.fahrmannsfest.de)

*Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:*

---

[Musikalische Überraschung aus dem „Homeoffice“](#)(08.02.2021)  
[Metal, Punk und polnischer Rock](#)(17.10.2020)  
[63 neue Tracks und ein Konzertmitschnitt](#)(26.09.2020)  
[Pop, Rock und ganz viel Metal](#)(11.09.2020)  
[Komplettes Programm für September geplant](#)(19.08.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)